



Fédération Nationale des Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 11.07.2024

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr im CNIS
Sitzungsende: 21:00 Uhr

Vorstand	Name	Anwesend
Präsident	MAMER Marc	X
Vizepräsident	MANNES Christophe	X (Zoom)
Vizepräsident	GRISIUS Nico	X
Vizepräsident	COLLING Jean	X
Vizepräsident	SCHWARTZ Const	X
Generalsekretär	HEILES Serge	X
Generalkassiererin	LOTOLL Esra	X

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	MELKERT Jos	X		
Osten	PEREIRA Alex	X	PAULUS Jeff	
Zentrum	GROHMANN Alain	X	EVERAD Marc	
Süden	MAHE Bryan	EX	PAULUS Joé	EX
GIS	vakant		vakant	
JFA	HERMES Frank	X	HERSCHBACH Sam	
Veteranen	THOLL Jos	EX	-	

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Marc Mamer begrüßt die Delegierten zur Sitzung des Monats Juli.

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 11 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist. Jos Tholl und die Delegierten der Region Süden fehlen entschuldigt.

3) Schriftwechsel

Serge Heiles informiert, dass eine Einladung für den Kongress im Pas-de-Calais (F) eingegangen ist. Da hier aus Termingründen kein Vertreter entsandt werden kann, entschuldigen wir unser Fernbleiben.

Marc Mamer und Serge Heiles werden den Verband beim französischen Kongress in Mâcon vom 25. bis 28. September vertreten.

4) Bericht der Jugendfeuerwehr

Frank Hermes informiert, dass die Vorbereitungen für den Wettbewerb in Borgo Valsugana abgeschlossen sind. Der Verband wünscht den Teilnehmern viel Glück.

Die Jugendfeuerwehr wird mit 5 Teams am Tag der zivilen Sicherheit am 22. September in Echternach am See teilnehmen.

Der Jugendfeuerwehrausschuss wird sich am 5. September treffen um über ihre Reformpläne zu diskutieren.

5) Bericht der Veteranen

Nico Grisius berichtet über den Tag der Veteranen, der erfolgreich abgelaufen ist. 127 Veteranen haben an der Veranstaltung teilgenommen. Er bedankt sich bei Marc Mamer, Frank Hermes und Paul Schroeder für ihre Teilnahme.

6) Berichte des Exekutiven Rates

a) Nationalfeiertag

Marc Mamer berichtet, dass die Probleme vom letzten Jahr behoben wurden. Die Organisation verlief reibungslos.

b) CTIF – Delegiertenversammlung und Symposium

Marc Mamer und Serge Heiles haben an den Sitzungen des CTIF in Oslo teilgenommen. Marc Mamer berichtet über diese Veranstaltung. Belgien wird, nach Luxemburg, den Posten des Kassierers des CTIF übernehmen. Marc Mamer wurde zum Ehrenmitglied auf Lebenszeit des CTIF ernannt. Die nächste Sitzung wird 2025 in Sofia (Bulgarien) stattfinden.

c) CTIF HAZMAT-Meeting

Serge Heiles berichtet über die Sitzung der CTIF HAZMAT-Kommission, die in Bern stattgefunden hat. Es wurde festgehalten, dass die nächste Sitzung der Kommission, vom 2. bis 6. Oktober, in Luxemburg-Stadt stattfinden wird.

7) Berichte und Fragen der Delegierten

Region Zentrum

Alain Grohmann berichtet über eine Amicale, die bei der Feier zum Tag ihres Schutzpatrons, von ihrem CIS Chef mitgeteilt bekommen haben, dass sie keine Uniformen tragen dürfen.

Marc Mamer informiert, dass es prinzipiell nicht verboten ist die Uniform zu tragen. Ein genaues Reglement ist Seitens des CGDIS in Ausarbeitung und wird in Kürze in Kraft gesetzt.

8) Verschiedenes

Motorradstaffel CGDIS

Ein Kollege der Motorradstaffel des CGDIS ist bei einer Übung schwer verletzt worden.

Arbeitsgruppe Moral und Ethik

Serge Heiles wurde gefragt in der Arbeitsgruppe Moral und Ethik des CGDIS mitzuarbeiten

Grenzlandmeisterschaften 2025 in Luxemburg

Die Grenzlandmeisterschaft soll 2025 in Luxemburg stattfinden. Patrick Nacciareti, Präsident der Wettbewerbskommission, hat Marc Mamer ein Dokument geschickt, um das Projekt vorzustellen.

Es muss vom Verband ein Stadion mit Laufbahn gefunden werden um den Wettbewerb auszurichten. Der Verband wird beim Innenministerium einen außerordentlichen Zuschuss für das Austragen der Wettbewerbe beantragen.

Ausschreibungen im Zentralvorstand

Folgende Posten im Zentralvorstand müssen ausgeschrieben werden: Präsident, Präsident Region GIS und Delegierter der Region Zentrum.

Marc Mamer stellt sich zur Wiederwahl, Alain Grohmann beendet sein Mandat zum 31. Dezember 2024.

Nationaler Cross

Das Sekretariat informiert, dass die Einladungen für den Cross bald verschickt werden. Ein neuer Pokal für die „Coupe Stracks“ muss bestellt werden.